ARTICLES Guy PERVILLÉ

 « A propos des disparus de la guerre d'Algérie » (2019)
(http://guy.perville.free.fr/spip/article.php3?id article=442.
0
- « Oran 5 juillet 1962 : une approche inversée » (2022)
http://guy.perville.free.fr/spip/article.php3?id_article=493 .
« A propos du 5 juillet 1962 à Oran : bilan et perspectives ». Note rédigée à
<u>l'intention de Madame Cécile Renault en septembre 2021, à paraître dans France-Algérie.</u>
De tragédies en espérance, Les grands entretiens d'Emmanuel Alcaraz, Paris, Editions
Golias, 14 mars 2024 (pp 145-155).
 « Les prises de sang forcées en Algérie en 1962 : mythe ou réalité ? » (2011)
http://guy.perville.free.fr/spip/article.php3?id article=261.
inttp://gdy.pervine.iree.ir/spip/article.prips:id_article=201.
- Préface au livre de Grégor Mathias : Les vampires à la fin de la guerre d'Algérie :
mythe ou réalité? (2014) http://guy.perville.free.fr/spip/article.php3?id article=340.
 « Du nouveau sur les prises de sang forcées : la libération du légionnaire Esteban
Sanchez » (2019) http://guy.perville.free.fr/spip/article.php3?id article=434.
 « Première réponse à Malika Rahal » (2022)
http://guy.perville.free.fr/spip/article.php3?id_article=485.
- « Deuxième réponse à Malika Rahal » (2022)
http://guy.perville.free.fr/spip/article.php3?id_article=487.
 « Troisième (et dernière ?) réponse à Malika Rahal » (2022)
http://guy.perville.free.fr/spip/article.php3?id_article=496.